

Rueda de Prensa

Acto de clausura de la Semana por la Paz

Bogotá, 15 de septiembre de 2003

Lugar: Conferencia Episcopal

Intervención señor Michael Frühling

Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado
de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Pregunta periodista: “A propósito del llamado que Usted hace a los grupos armados ilegales y la falta de atención de estos a los llamados de la comunidad internacional ¿Cuál es su posición frente al reciente secuestro de ciudadanos extranjeros en la Sierra Nevada de Santa Marta y cómo afecta esto la situación con la comunidad internacional?”

Respuesta señor Michael Frühling: “Nosotros vemos por parte de la Oficina y del Alto Comisionado, de nuestra sede, como bien se dice en el Informe 2002 y en una de las Recomendaciones también, que la práctica del secuestro es totalmente inaceptable.

“Quiero recordar aquí que hay una de las Recomendaciones sobre este tema donde el Alto Comisionado insta a las FARC-EP, al ELN y a las AUC y a los demás grupos armados ilegales a liberar, de inmediato y sin condiciones, a todas las personas tomadas como rehenes y a abstenerse de la práctica inaceptable del secuestro.

“Nuestra posición en la Oficina ha estado muy clara desde hace mucho tiempo, y como esta Recomendación del Alto Comisionado claramente dice: es totalmente inaceptable, desde cualquier punto de vista y con cualquier “pretexto”, secuestrar a personas, privarlas de la libertad, en la forma en la que se ha hecho en Colombia por parte de grupos armados ilegales y lamentablemente se sigue haciendo.

“El día de hoy aprovecho para decir que esperamos, que cuanto antes, sanas y salvas, sean liberadas las personas que el otro día fueron secuestradas”

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2003/09/cp0329.pdf>

[Descargar documento](#)